

Hessen

Kommunaler E-Autotest

[13.09.2016] Das Land Hessen unterstützt kommunale Elektromobilität mit mehreren Millionen Euro. Jetzt startete ein Feldversuch mit E-Autos im dienstlichen Alltag.

In Hessen werden 52 Städte, Gemeinden, Kreise und Kommunalbetriebe in den kommenden zwei Wochen Elektrofahrzeuge im dienstlichen Alltag testen. Das vom Hessischen Wirtschafts- und Verkehrsministerium initiierte Projekt eKommunal stellt ihnen die Fahrzeuge kostenlos zur Verfügung ([wir berichteten](#)). Wie das hessische Wirtschaftsministerium mitteilt, wurden die Teilnehmer – 26 Städte, 17 Gemeinden, drei Landkreise, drei Stadtwerke und drei kommunale Eigenbetriebe – aus 171 Bewerbungen ausgewählt. Bei der Übergabe der Wagen am vergangenen Freitag (9. September 2016) wies Staatssekretär Mathias Samson auf die wichtige Rolle der Kommunen bei der Verbreitung der Elektromobilität hin: „In der Bauleit- und der Verkehrsplanung haben sie erhebliche Gestaltungsmöglichkeiten. Sie stehen derzeit vor der Entscheidung, wie sie die E-Mobilität in ihre Entwicklungsstrategien einbeziehen. Dabei wollen wir sie unterstützen.“ Wie Samson erläuterte, stellt Hessen im kommenden Jahr fünf Millionen Euro zur Anschaffung von E-Bussen und entsprechender Lade-Infrastruktur zur Verfügung. Weitere 2,3 Millionen Euro fließen in andere Programme der E-Mobilität.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, eKommunal, Hessen